



# El científico americano Blake S. Wilson será hoy investido doctor honoris causa por la Universidad

## Destaca por sus investigaciones en el implante coclear moderno

J.Á.M. | SALAMANCA

El científico estadounidense Blake S. Wilson, uno de los investigadores más reputados en el campo del implante coclear, recibirá hoy el reconocimiento expreso de la Universidad de Salamanca con su investidura como doctor honoris causa. El acto solemne está presidido por el rector de la institución salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, y tendrá lugar a las 12 horas en el Paraninfo de las Escuelas Mayores.

La distinción fue aprobada por el Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca durante la sesión celebrada el 4 de diciembre de 2014. La propuesta de dicho nombramiento fue realizada conjuntamente por el Instituto de Neurociencias de Castilla y León y el Departamento de Cirugía de la Universidad, ambas refrendadas por la Facultad de Medicina y con el respaldo del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca.

Los méritos que avalan esta investidura centran su interés en la trayectoria investigadora y aportaciones científicas de Blake S. Wilson al desarrollo del implante coclear moderno, que han mejorado significativamente la condición humana. Y es que el doctor Wilson es hoy en día una eminencia y todo un referente en este campo de la salud, en el que Salamanca también destaca con proyectos muy significativos, donde el doctor Wilson colabora activamente.